

### Zwölftes Kapitel.

Uebereinkommen mit Kapitän Dean. Ein alter Freund erscheint wieder.  
Ein Ausflug nach Westen. Die Scen.

Am nächsten Morgen begann die Mary ihre Ladung zu löschen. Kapitän Dean lud mich ein, mit ihm zu schiffen, sagte mir aber, daß das Schiff einer durchgreifenden Reparatur bedürfe, und forderte mich auf, die Zwischenzeit gut zu benützen.

Ich sah mich nach einem Schiffe um, konnte aber keines finden. Inzwischen verdankte ich es der Güte des Kapitäns, an Bord bleiben zu dürfen, obschon er und Mary eine Wohnung am Lande bezogen hatten, weil sie bei dem Zustande, in welchem sich das Schiff befand, auch in ihrer eigenen Kajüte nicht die gehörige Bequemlichkeit gefunden haben würden.

Etwa drei oder vier Tage nachdem die Mary in den Hafen eingelaufen, sah ich nicht weit von uns ein Schiff ankern, welches den Strom heraufgekommen war. Ich beobachtete es aus Neugierde mit dem Fernrohr. Zuerst fiel mir auf dem Verdeck ein Trupp Leute in die Augen, die sich mit jenem Gesichtsausdrucke umfahen, welcher sie als ganz aus der Ferne herbeigekommene Fremdlinge kennzeichnete. In einiger Entfernung von ihnen gewahrte ich eine Gestalt, die mir bekannt vorkam. Ich richtete mein Glas erst nach diesem Punkte hin. Ja gewiß, ich irrte mich nicht, es war Silas Flint. Nun hatten sich wohl Alle, die auf das Floß gegangen waren, und die man schon für todt gehalten, ebenso